
! ! ! ! !我不是药神"#一部根据真实

故事改编的电影# 热映的背后反映

出药价高$看病贵难题% 去年#习近平

总书记来上海考察期间#在参观张江

科学城展厅时#关切地询问我国自主

创新的新药#并希望科研人员研发出

更多老百姓吃得起的好药%

创新药从&创'到&药'#需要披

荆斩棘$历经千难万险% 近年来#随

着中国生物医药产业风生水起#新

药研发成果不断涌现# 但要最终落

地#还要迈过不少难关% 昨天#浦东

新区宣布成立张江创新药产业基地

和张江医疗器械产业基地两大基地#

搭建生物医药产业高质量发展的创

新型平台% 如何营造服务创新药的

!"#版&倍增器'#成为政府部门和生

物制药企业共同关注的话题%

&我们研发的全球首创糖尿病

新药# 在今年第四季度将收获!期

临床试验的研发结果% 记得 !$$%

年公司刚开始创业的时候# 张江周

围还是一片荒凉#历经十年磨一剑#

如今终于有了研发成果% '华领医药

技术(上海)有限公司董事长陈力博

士表示#突破&卡脖子'的新药研发

技术#只是成功的一半#要完成临床

试验$直到上市&结果'#还有很多沟

沟坎坎必须跨过%

比如# 在"期临床试验前的资

金#每期投入五六百万美元即可*但

是从!期开始# 每期就要近 %个亿

的资金投入%尽管在资本市场上#创

新药产业逐渐利好* 但对于未盈利

阶段的企业# 许多逐利的投资者还

是持审慎的态度# 企业仍面临融资

难的问题%随着临床试验的结束#产

品一旦上市# 需要建造自己的厂房

规模生产# 高端制造业的配套也必

须同步跟上%

此外#随着企业规模发展壮大#

还面临&成长的烦恼'% 公司发展初

期十几人乃至几十人足矣# 但随着

临床研究的深入# 动辄上百人的研

究者$临床试验监管者等#让企业发

展空间&束手束脚'% 由于张江已经

形成生物医药行业的生态圈和产业

链#企业还是希望能就地盘活资源$

谋求新发展%

的确# 华领医药的烦恼也是许

多生物医药企业成长路上的心事%

上海张江生物医药基地开发有限公

司有关负责人表示# 通过对张江大

量企业的调研#发现有 &$多个生药

创新产品急需在张江有相应的承载

空间# 所以决定设立创新药产业基

地和张江医疗器械产业基地* 希望

利用这两大产业基地推动张江生药

产业的高质量发展# 助力张江生药

产业更好地参与到全球竞争中去%

和给点补贴 $ 孵化空间等

&'"$'版的政府扶持不同#要实现

生物制药企业创新力的 &倍增'效

应#需要金牌&店小二'适应产业发

展变化#与时俱进#提供更精准到位

的服务%

就土地资源而言# 相对于企业

的发展需求而言# 土地空间总是捉

襟见肘#为此更需要未雨绸缪#做好

产业规划#提质增效#提高土地资源

配置的效率%同时#产业规划也需具

备灵活性和适应性# 发挥自贸区制

度创新的优势#在提高用地弹性$土

地复合利用等方面探索新路% 根据

生物医药产业的新趋势# 试点并支

持在同一地块上混合安排生产$研

发$办公等功能%

要提升中国创新药在国际上的

吸引力$创造力和竞争力#需要在提

升配置全球资源能力上做文章#在

增强创新策源能力上练内功# 瞄准

科技前沿#聚焦关键领域#尽早取得

重大突破# 使生物医药成为高质量

发展的强大动能%

由于生物医药产业具有特殊

性# 不仅需要重点产品和领军企业

的带动# 更需要产业链的全生命周

期支撑% 要从创新链真正走向价值

链#解决&墙内开花墙外香'的困惑#

需要政府部门的&店小二'们致力于

促进整个产业的专业化建设# 尤其

是高端制造生产# 使创新药产业形

成闭环#从而支撑一个医药新时代$

新传奇的诞生%

!人间词话"中说道#古今之成

大事业$ 大学问者# 必经过三重境

界% 对于创新药产业而言# 在历经

&昨夜西风凋碧树#独上高楼#望尽

天涯路'&衣带渐宽终不悔# 为伊消

得人憔悴'的两阶后#只有在更好更

优环境的扶持下#才能步入&众里寻

他千百度#蓦然回首#那人却在灯火

阑珊处'的佳境#研制出更多老百姓

吃得起的新药好药%

! ! ! ! !今年又加了 !"个"向

社会公开项目数达 #$个# $

!!!!日"随着财政部#

审计署等部门陆续公布

!"#$年度部门预算"一年一

度的中央部门预算公开拉开

大幕$据统计"当日有约 #%"

家左右的中央部门集中 %晒

预算&'据财政部有关负责人

介绍"自 !"&'年首次公开项

目预算以来" 中央部门项目

预算公开力度逐年加大'

!在自贸协定谈判中引

入负面清单方式是水到渠

成" 我国负面清单制度的推

进为此奠定了基础# $

!!!商务部研究院国际

市场研究所副所长白明说'

商务部昨日发布消息" 中韩

自贸协定第二阶段第四轮谈

判近日在京举行" 谈判稳步

推进" 首次引入负面清单进

行服贸和投资谈判' 中韩自

贸协定于 !%&(年 #!月正式

生效' !%#'年 #!月"两国签

署谅解备忘录" 正式启动中

韩自贸协定第二阶段谈判'

!除了评价和管理"环境

建设还应包括文化建设%%%

我们要有鼓励探索& 宽容失

败的文化# $

!!!清华大学校长邱勇

于近日召开的加强 %从 %到

#&基础研究高校座谈会上表

示' 会上讨论了由科技部和

教育部共同起草的 (推进高

校加强%从 %到 #&基础研究

行动方案)' 该方案的目标很

明确"解决我国基础研究缺少

%从 %到 #&原创性成果问题'

!成功复原后"重新立在

乾清宫的台基上下# $

!!!故宫博物院院长单

霁翔介绍' )月 !日晚"%景

禧灯华!!!故宫万寿灯天灯

宫灯复原品公益拍卖& 活动

在故宫乾清宫广场举行' #

对天灯##对万寿灯#( 对宫

灯复原品全部成交" 共拍得

!%%(万元'拍卖所得善款将

全部用于资助贫困地区教育

和文化事业'

!要确保所有自闭症患

者都能获得必要的辅助技

术" 以帮助他们独立生活和

充分参与社会生活# $

!!!联合国秘书长古特

雷斯 !日表示' 古特雷斯当

天在世界提高自闭症意识日

致辞中说" 辅助技术对自闭

症患者行使基本权利至关重

要" 但在实际运用中仍存在

重大障碍'

!苏大强在家吗' $

!!!(都挺好)带火了苏

州同德里"%苏家老宅& 每天

引来游客' 但屋主均为老人

且都患病" 每日成百上千的

游客让屋主不堪其扰" 被迫

摘下门牌' 有人半夜敲门大

喊"屋主甚至因此犯病住院'

! ! ! ! !杨达瓦&邹平&捌斤三位同志

符合评定烈士的相关条件及要求"

决定以州政府名义报省政府审批# $

!!!昨天上午" 十一届四川

凉山州政府第 *& 次常务会议在

西昌召开"专题研究木里%***"&

森林火灾中牺牲人员申报评定为

烈士的相关事宜'据悉"在此次森

林火灾扑救中牺牲的另外 !' 名

消防队员" 已经通过相关渠道上

报评定烈士'

!!%&$年后出生 !人"!%%$年

后出生 '"人"'$$$年后出生 '人"

年龄最小为 '$$$年 (月出生# $

!!!微博官方账号 +凉山日

报 昨日发布消息称' 牺牲的中队

长张浩"刚刚结婚不久"朋友圈最

近每一个动态却都是在任务途中'

另一名牺牲的队员蒋飞飞"最后的

朋友圈同样是奔赴火场的画面'

!'日当天"通过低空和地面人

员全力扑救"整个火场明火已全部

扑灭"火场已得到全面控制"现转

入清理余火和探搜火场阶段# $

!!!凉山州木里县 %***"&森

林火灾应急协调工作领导小组介

绍' 昨天下午"凉山彝族自治州人

民政府新闻办公室召开新闻通气

会"通报了木里森林火灾最新情况

和牺牲人员善后工作进展'

!应急管理部南方航空护林总

站派出 #架直升机作业# 截至 '日

下午 )时"#架直升机共飞行 !"架

次"洒水 ''桶"约 *#吨# $

!!!凉山州安全生产监察执

法支队支队长唐毅介绍",""余位

地面扑救人员仍奋战在灭火一线"

全面清理火点+烟点"配合直升机

空中洒水作业"确保扑灭一段巩固

一段"严防死灰复燃'

!一是火场最高海拔约 )($$

米"海拔高"风大且方向不定"火势

难控制( 二是木里当地地形复杂"

尤其是雅砻江沿岸一带山高坡陡"

很多地方没有路"给灭火和搜救工

作带来很大困难(三是当地森林腐

殖层较厚"火不易打熄(四是山上

取水非常困难# $

!!!据四川省应急管理厅副

厅长周彤介绍"主要的扑救难点在

于以上四点'凉山州森林草原防火

指挥部专职副指挥长谢世恩说"罕

见的%爆燃&是此次火灾人员伤亡

的最重要原因'

!有的人他们的青春最后变成

了所有人的春天"他们把身体遗忘

在春天里"把灵魂给了天空"给了

每一个晚安" 如果说他们在哪里"

我相信是一个又一个瑰丽的黄昏

和成形的山脉# $

!!!网友 %大山的 -./ 哟爱

太阳咯&的这段话下有 !0%% 多次

点赞'

!我国 %#!以上的森林火灾都

是人为因素引起的" 如农事用火&

燃放烟花&祭奠烧纸&野外抽烟&儿

童玩火等# $

!!!相关统计显示'

!最好把隐患消灭在萌芽阶

段"坚持)预防为主&防灭结合*(

要深入开展森林草原火灾风险隐

患排查整治工作"督促各地加强野

外火源管控" 对重点部位死看死

守"切实做到封住山&看住人&管住

火(同时做好卫星热点和火险预测

预报# $

!!!应急管理部森林消防局

三级指挥长陈维奇表示'
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凉山森林火灾!"名扑火队员申评烈士
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创新药需2.0版“倍增器”

消防员，和平时代最危险的工作之一，然而总有人矢志坚
守，总有人向火而行，总有人用生命守护人间安宁。3月30
日，四川省凉山州木里县境内发生森林火灾，造成30名扑火
人员失联。4月1日下午从应急管理部传出消息，经全力搜
救，四川凉山木里县森林火灾30名失联扑火人员已全部找
到，其中27名森林消防人员和3名地方干部群众牺牲。
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